



# 2月 くすのみ便り

令和7年 1月 31日 発行



社会福祉法人 くすのみ福祉会

ひらまつの杜

## ひらまつの杜 法人理念 「鎮守の森を保育の庭に」

・四季折々の豊かな自然がある環境の中で自然と共に生きる気持ちを大切に感じる心を育むこと

## 保育理念 「つなぐ」 過去・現在・未来を

・ひとりひとり自分らしさを十分に発揮し、自らの夢や希望を大切に、希望をもって夢を実現できる社会を共に創造していく

「冬来りなば 春遠からじ…」という詩の一節を思い出しつつも、ピークを迎えた寒さに体が縮こまってしまうがちです。2月は旧暦で「如月(きさらぎ)」と言います。由来は諸説あるようですが、厳しい寒さに備えて重ね着をする「衣更着(きさらぎ)」が転じた説があるそうです。私たち大人は重ね着で、ひたすら寒さに耐えています。元気に遊んでいる子どもたちを見て、背筋をしゃんと伸ばしていかなければと思います。2月11日は建国記念の日です。私たちの暮らす日本の国について(海に囲まれた島国であること、どんな形をしているか?等)一緒に話し合ったいかがでしょうか? 園長 日高 節子

2月 行事予定					
1	土	神社参拝	17	月	神社参拝 身体測定
2	日		18	火	サッカー
3	月	節分	19	水	2月生まれの誕生会
4	火		20	木	おべんとうの日
5	水	英会話	21	金	スイミング
6	木		22	土	マラソン大会予備日
7	金	スイミング	23	日	🎊天皇誕生日
8	土		24	祝	🎊振替休日
9	日		25	火	サッカー
10	月	写真撮影 10:00~	26	水	英会話 職員会議
11	祝	🎊建国記念の日	27	木	避難訓練
12	水		28	金	園内研修
13	木				
14	金				
15	土	マラソン大会			
16	日				

## おたんじょうび おめでとう ございます!

- たかぎ みう さん  
2月から入園のお友だちです。仲良くあそぼうね!
- くろぎ はると さん  
お友だちや先生にかいてもらった絵に色をぬることに夢中です。
- みやはら あいと さん  
誰とでもすぐに仲良くなれます。お話をすることが大好きです。
- たじま こはく さん  
制作に夢中! 廃材を眺めて試行錯誤しながら制作をしています。

## 〇あたらしいお友だち

- くろき やくも さん
  - たかぎ みう さん
- みんなで なかよく あそぼうね!

## 〇鏡開き

お正月に年神様にお供えていた鏡餅を下げ、刃物を使わずに割って食べ、無病息災を願う、昔からの日本の習慣の「鏡開き」をしました。年長さんが木槌を使って小さくしてくれました。「丸くしたときは柔らかかったのにね」と言いながら交代交代に木槌を持ち、力を込めて割ってくれました。おやつのでんざいに入れて美味しいいただきました。



## 〇収穫の時

畑のきんかんと園庭にある八朔が収穫の時期を迎えています。きんかんは低いところにもあるため、ひよこ組さんもお散歩の途中に収穫! 手で簡単に収穫できることが嬉しくて、次から次へと収穫し、ビニール袋に入れて、お父さん、お母さんにプレゼントをしたり、その場に座って食べたり…。園庭の八朔もたわわに実っています。日当たりの良い場所で育ったきんかんと、八朔。ぜひ、ご家庭で食べて見てください。

## 〇お知らせ

・マラソン大会に向けて走る機会が多くなります。自分の足に合った靴を履いてください。靴のサイズが大きく、走っている途中で脱げたり、つまづいて転んでしまう子もいます。今一度、ご確認をお願い致します。

## 〇マジックと音楽と絵本のコンサート

今回で3回目となる大友剛さんのマジックと音楽と絵本のコンサート。子どもたちは何日も前からワクワク! マジックショーからスタートです。アツと驚くマジックがたくさんありましたが、子どもたちを一番引き付けたのはお菓子の筒からジャスミンという長いヘビが飛び出てきたことです。何度も飛び出し、会場が一気に沸きました。大友さんの1回目のコンサートが終わってから大友さんが翻訳された「ねこのピート」や「カラーモンスター」「ふしぎなふしぎなまほうの木」などが大好きでくり返し読むことができました。そのため、ピートやカラーモンスターの読み聞かせや歌が始まると一緒に歌ったり、言葉を言ったりして楽しんでいました。そして、ホールにあるピアノはどのようにして音が出ているのかとピアノの中を見ながら仕組みを教えてくださいました。ピアノの中を見る事があまりないので、良い体験になったと思います。子どもたちは「まだ絵本見たかったな!」と楽しかった時間を振り返るようにつぶやいていました。とても楽しく貴重な時間を過ごすことが出来ました。



## 〇お正月遊び

お正月と言えば… 凧あげ、羽根つき、コマ回し、お手玉、けん玉、カルタ、福笑いなどがあげられます。園では、子どもたちが制作した凧、羽根つき、コマ、カルタ、福笑い遊びました。近くの広場に出かけ、凧あげをしました。凧は少ししか吹いていませんでしたが、子どもたちが凧を持った手を上に挙げて走ると凧が上がりました。走っている本人は走ることに夢中でしたが、周りのお友だちから「凧、あがってたよ!」と言われ嬉しそうな表情を浮かべていましたよ。羽根つきは牛乳パックで羽子板を作り挑戦! なかなか思うようには羽が飛ばなかったようですが、上手いかななくても笑い合える子どもたち。今年もたくさん福が舞い込んできそうですね。

